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人心一新
活発な議会運営を目指して

人心一新人心一新
活発な議会運営を目指して活発な議会運営を目指して

　盛夏の候、町民の皆様には益々ご健勝の事

とお喜び申し上げます。

　私共、去る５月１０日に開催されました臨時

議会において、議員各位のご推挙を賜わり議

長・副議長に就任いたしました。

　もとより、浅学非才ではありますが、町政

の推進と住民福祉の向上のため全力を傾注す

る所存でございます。

　今後とも、一層のご指導、ご鞭撻を賜わり

ますようお願いもうしあげ、就任のご挨拶と

いたします。

就
任
の
ご
あ
い
さ
つ

　平成１９年４月２２日執行の町議会議員選挙において１４名の議員が当選され、５月

１０日に初議会が開催されました。

　正副議長の選挙、常任委員会委員の選任、議会運営委員の選任、一部事務組合

議員の選挙、議会選出の監査委員など決定し、新たな顔ぶれでスタートしました。

議　長

小宮　　榮

副議長

内野　正美

　議会の運営に関する

こと。議会の会議規則、

委員会に関する条例等

に関すること、議長の

諮問に関する事項につ

いて調査を行うこと、

議案、陳情等の審査を

します。

 委 員 長 　宮　�　善　雄

副委員長　内　野　正　美

委　　員　長　島　　　茂

委　　員　安孫子　和　子

委　　員　岩　崎　　　�

議

会

運

営

委

員

会
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埼玉中部環境保全組合議員

議会議員クラブ（編集委員会兼任）

 幹 事 長 　小　柳　幸一郎

副幹事長　�　谷　　　泉

幹　　事　小　宮　　　榮

幹　　事　内　野　正　美

幹　　事　荻　野　　　勇

幹　　事　尾　�　　　豊

小柳幸一郎

　盛夏の候、町民の皆様いかがお過ごしでしょうか。

　５月臨時議会において、議員の役職が新たに決まりました。

　議員各位のご推挙を賜わり幹事長に就任しました。

　町民の皆様に議会の内容を詳しくご理解いただくために、幹事を

中心に編集・発行しております。

　町民の皆様に議会をいかに理解していただくか、その重要性にお

いて幹事一同責任の重大さを痛感しております。公正真実を旨とし

た「議会だより」を町民の皆様にお届けできれば幸いです。

　今後とも皆様のご理解とお力添えを心からお願い申しあげ挨拶と

いたします。

幹
事
長
あ
い
さ
つ

比企広域市町村圏組合議員

監査委員（議会選出）

小 林 周 三

北本地区衛生組合議員

　総務・政策財政・税

務会計・まち整備・農

政環境・水生活に関す

る事務及び他の委員会

の所管に属しない事務

に関することを担当し、

議案、陳情等を審査し

ます。

 委 員 長 　長　島　　　茂

副委員長　岩　崎　　　�

委　　員　内　野　正　美

委　　員　宮　�　善　雄

委　　員　杉　田　しのぶ

委　　員　宮　�　雄　一

委　　員　荻　野　　　勇

総
務
建
設
常
任
委
員
会

　教育・福祉町民・子

育て支援・健康推進に

関することを担当し、

議案・陳情等を審査し

ます。

 委 員 長 　安孫子　和　子

副委員長　小　柳　幸一郎

委　　員　小　宮　　　榮

委　　員　小　林　周　三

委　　員　�　谷　　　泉

委　　員　尾　�　　　豊

委　　員　神　田　　　隆

教
育
福
祉
常
任
委
員
会

小　宮　　　榮　・　宮　�　善　雄

内　野　正　美　・　岩　崎　　　�

小　柳　幸一郎　・　�　谷　　　泉

杉　田　しのぶ　・　安孫子　和　子

宮　�　雄　一

常
任
委
員
会
と
は
…
…
よ
り
専
門
的
に
審
議
を
す
る
議
会
の
審
査
機
関
で
す
。
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６６６６６６６６６６月月月月月月月月月月定定定定定定定定定定例例例例例例例例例例議議議議議議議議議議６月定例議会会会会会会会会会会会

議 案 審 議 結 果
町長提出議案

審議結果件　　　　　名議案番号

原案可決彩の国さいたま人づくり広域連合を組織する地方公共団体の数の減少について議案第３１号

原案可決町道路線の廃止について議案第３２号

原案可決町道路線の認定について議案第３３号

原案可決平成１９年度吉見町一般会計補正予算（第１号）について議案第３４号

原案可決平成１９年度吉見町下水道事業特別会計補正予算（第１号）について議案第３５号

原案可決平成１９年度吉見町農業集落排水事業特別会計補正予算（第１号）について議案第３６号

原案可決平成１９年度吉見町水道事業会計補正予算（第１号）について議案第３７号

原案可決人権擁護委員の推薦について議案第３８号

原案可決吉見町固定資産評価員の選任同意について議案第３９号

一般会計補正予算を含む９議案が可決一般会計補正予算を含む９議案が可決一般会計補正予算を含む９議案が可決
　６月定例会は、新体制により６月１２日から６月１５日までの会期で開催さ

れ上程された９議案について、すべて原案のとおり可決されました。

　一般質問には、３名が登壇し、当面する諸問題について町当局の考えを

伺いました。

平成１９年度一般会計補正予算（第１号）

　既定の予算に歳入歳出それぞれ２８８千円を追加

し予算の総額を５５億５０,２８８千円とするもの

です。

　歳入の主なものは繰入金２８８千円です。

　歳出については、後期高齢者医療に向けた電算委

託料及び機構改革に伴う組織の再編による人件費の

組み替え等が増減の主なものです。

６月定例議会

専決処分の承認

○　吉見町税条例の一部を改正する条例 ○　吉見町国民健康保険税条例の一部を改正する条例

５月臨時会

人

事

人権擁護委員の推薦（再任）

　　吉見町大字大串６２８番地

　　　　村　田　登喜子

吉見町固定資産評価員の選任同意

　　吉見町大字古名２２３番地２

　　　　市　川　近　雄
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一一一一一一一一一一部部部部部部部部部部事事事事事事事事事事務務務務務務務務務務組組組組組組組組組組合合合合合合合合合合一部事務組合

　期日　平成１９年５月２３日

　　　　午前１０時より

　場所　東松山市役所議場

　　吉見町議会からは小宮議長・宮�善雄の２名が

出席をいたしました。

　開議の宣告の後、議席の指定及び一部変更が行わ

れ統一地方選挙に当選され新たに組合議会議員にな

られた、東松山市４名・滑川町２名・川島町２名・

吉見町２名を含め全員の自己紹介が行われました。

会議録署名議員の指名が行われ、会期については５

月２３日一日限りと決定を致しました。

　次に、議長の選挙が行われ指名推薦で東松山市選

出の松坂喜浩議員が当選されました。次に、常任委員

会の選任が議長の指名で行われ、直ちに委員会が開

かれ正副委員長の互選が行われ、欠員となっていた

総務常任副委員長に滑川町選出の石川正明議員、厚

生文教委員長に川島町選出の鈴木久雄議員、副委員

長に東秩父村選出の足立理助議員が選任されました。

　諸般の報告・管理者挨拶が行われ、管理者提出議

案の報告及び上程・提出議案の説明が行われました。

上程されました議案は、議案第１５号　専決処分につ

いて・議案第１６号　監査委員の選任についての２議

案です。全ての議案について慎重審議の結果、原案

のとおり可決されました。監査委員に選任されまし

た、ときがわ町選出の田中旭議員が就任の挨拶をし、

散会となりました。

一 部 事 務 組 合 報 告
比企広域市町村圏組合議会臨時会報告 埼玉中部環境保全組合議会定例会報告

宮�　善雄議員 �谷　泉議員

　期日　平成１９年５月２３日

　場所　埼玉中部環境保全組合議場

　まず初めに、管理者から事務の執行状況並びに、

運転状況について報告がなされましたので、報告申

し上げます。

　運転状況については、平成１８年度の年間ごみ処理

総量は４万１９８８.４９トン、小川地区衛生組合から

８６０.５９トン、彩北広域清掃組合から２７９.８２トンの受

託があり、当組合管内から発生したごみ処理量は４

万８４８.０８トン、前年度と比べ１６５.２１トン、０.４％の減

であります。

　また、今年度、「施設整備検討委員会」を立ちあげ、

リサイクルプラザも含めた施設整備について、検討

をしていくところであります。

　なお、施設の運転管理については良好であり、業

務も順調に進んでいるとのことであります。

　以上が、管理者からの諸報告の概要であります。

　また、一般質問は北本市湯澤清訓議員・鴻巣市竹

田悦子議員・吉見町内野正美議員の３名でした。

　続いて管理者提出議案の上程及び提案理由につい

て、説明がなされ、上程された議案第６号から第１１

号であり、いずれも慎重審議のうえ全員一致で原案

通り承認可決いたしました。

　吉見町議会から、内野正美議員・小柳幸一郎議員・

岩崎�議員と�谷泉の４名が出席をいたしました。

以上で６月定例会の報告とさせていただきます。

北本地区衛生組合議会臨時会報告
杉田しのぶ議員

明議員を選任したいとするものです。

○議案第５号　専決処分の承認を求めることについて

　地方自治法の一部改正に伴い、収入役を廃止し、

会計管理者を置くことによる条例の字句等の整理を

行う専決処分を行ったものです。

○議案第６号　専決処分の承認を求めることについて

　職員の給与構造の見直し、給料表水準の引き下げ、

昇格・昇給等の基準の変更と扶養手当の改正、管理

職手当の定額化に伴う改正のための専決処分を行っ

たものです。

○議案第７号　専決処分の承認を求めることについて

　本案は、議案第５号と同様に、地方自治法の一部

改正に伴い、収入役を廃止し、会計管理者を置くこ

とによる条例の字句整理を行う専決処分を行ったも

のでした。

　期日　平成１９年５月２４日

　場所　北本地区衛生組合議場

－審議概要－

　吉見町議会からは宮崎雄一議員、安孫子和子議員、

杉田しのぶの３名が出席致しました。議長には、鴻

巣市の斎藤忠司議員が選任をされ、提出された４件

の議案、全て原案の通り可決決定されました。

－付議された議案－

○議案第４号　北本地区衛生組合監査委員の選任に

つき同意を求めることについて

　議員のうちから選任する監査委員の任期が満了と

なるため、新たに監査委員として、北本市の加藤勝
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�
　百穴を取巻く環境は厳しくその様相は来場者

の減となって現れている。改善策として構内外

の整備、埋蔵文化施設の開設等を図りその成果は来

場者数に表れて来ている反面、構内トイレに洋式を、

狭い、などの改善要望もある。今後松山城址跡が国

指定となった後の観光事業を考えれば、改善すべき

箇所もあります。その様な観点から事業としての活

性化構想なる効果計画は有るか。

�
　明確なる効果計画は有りませんが、ご指摘、

要望を踏まえた改善を検討致したい。

�
　道の駅いちごの里はオープン以来盛況とお見

受けするが、この現象は当初計画どおりの推移

と成っているか。

�
　概ね計画通り推移しておりますが更なる改善

に努めます。

�
　拡充された子ども医療費の中学生支援の退院

後に生じる通院も対象とする考えは。

問

答

問

答

問

�
　開始したばかりなので今しばらく様子を見さ

せて頂きたい。

�
　町民の不安要素の中に北海道夕張市のような

財政破綻の懸念がある。なぜ不安かと言えば町

の財政状況が分かり易く納得できる様な開示に至っ

ていないからだ。分かり易く納得を得られる為の四

つの指標が盛り込まれ財政状態を公表する義務等を

課した「地方財政健全化法案」が衆議院で可決され

た。現時点での見解は。

�
　法案の趣旨に沿えるよう、今後も今まで以上

に安心して頂ける財政運営への取り組みに努め

てまいります。

答

問

答

潤いある町づくりを潤いある町づくりを
商業・観光の活性化、子育て支援、町の財政に関して商業・観光の活性化、子育て支援、町の財政に関して

公明党 長島 茂 議員公明党　長島　茂　議員
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�
　多重債務者を救済するための専門相談窓口を

設置し、債務整理によって滞納している税金の

支払いや生活再建まで、多様な面から、継続的に支

援が行われている自治体がある。多重債務者の借金

整理と生活再建を行うことは、家族崩壊や自殺、犯

罪をも防ぐことにもつながり、安定した住民生活を

守る上でも、大切な行政の仕事という立場であり、

税の滞納問題を解決するための有効手段の一つとし

て、国の動向や先進地の事例等をよく調査、研究し

て頂いて、できることから早期に取り組んで頂きた

い。

�
　町では、平成１６年から「消費生活相談窓口」

を設置しており、多重債務の相談も数件寄せら

れている。多重債務に陥っている方が相談に来たら、

各課で連携をとって多重債務から抜け出させるよう

努力を進める。

�
　所得税、住民税の「障害者控除」対象者の認

定は、要介護認定をもとに行い、全て対象とす

問

答

問

ること。

�
　介護保健認定者が、全て障害をもっていると

は限らないので、一律に対象とすることは難し

い。

�
　障害があるために支援が必要と認められて

「介護認定」が受けられたのに、何故「障害者

控除」が対象にならないのか？

�
　加齢によって生活機能が低下ということもあ

り、一律には難しい。

�
　障害者控除を利用することで、住民税を軽減

することができる。該当者が「制度が分からな

くて、利用できなかった」ということがないように

対象者には個別に通知を！

�
　介護認定の担当課と調整して、より多くの皆

様にお知らせしていくように努めてまいりたい。

答

問

答

問

答

住民に一番身近な自治体とし住民に一番身近な自治体とし
ての役割を発揮するためにての役割を発揮するために

日本共産党 杉田しのぶ 議員日本共産党　杉田しのぶ　議員

�
　第４次吉見町総合振興計画、後期基本計画に

は町民の買い物の利便性向上が 謳 われている。
うた

進捗状況は。

�
　産業拠点として道の駅周辺、西吉見南部地区

の非農用地が開発に向けてのエリア。この開発

には農用地の除外手続き、開発手法又国の制度改革

による商業施設の開発に係る緩和処置の廃止等、商

業環境の整備が非常に難しくなっているが、国・県

の動向を踏まえ、今後開発手法の調査研究をして参

ります。

�
　地域のニーズに合った手作り公園、里親制度

等、住民との協働による身近な公園整備の考え

について。

�
　地域住民参加による公園緑化、管理等は地域

の方々が愛着をもって利用していく上で、非常

に大事であり、今後必要に応じて住民参加型の維持

管理を進めて参ります。

問

答

問

答

�
　高齢者のボランティア活動実績をポイントと

して点数化し、そのポイントで介護保険料を納

めたり、介護サービス利用料を支払ったりできる

「介護支援ボランティア制度」を導入する考えはあ

るか。

�
　高齢者の方が要介護にならない為に大変有効

な手段と考える。高齢者の方が生き甲斐をもち、

積極的に社会貢献することは健康保持に大きな役割

を果すので、充分検討する。

�
　３月議会でも質問しているが公費による妊婦

検診を現行２回から５回以上に回数を拡大する

考えは。

�
　町では県内外で受診できるよう県知事に業務

委託契約締結権限を委任してきた。県は市町村

に２０年度からの実施方法の意向確認、各種準備を進

めている。その結果により、県に委任し、実施して

参りたい。

問

答

問

答

町内で買い物できる町づくり町内で買い物できる町づくり

公明党 安孫子和子 議員公明党　安孫子和子　議員
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議議議議議議議議議議議 会会会会会会会会会会 日日日日日日日日日日 誌誌誌誌誌誌誌誌誌誌会 日 誌

　議会だより編集委員会

　委　員　長　小　柳　幸一郎

　副委員長　�　谷　　　泉

　委　　員　小　宮　　　榮

　委　　員　内　野　正　美

　委　　員　荻　野　　　勇

　委　　員　尾　�　　　豊

編 集 後 記

各小学校卒業式H１９.３／２２

比企広域市町村圏組合議会定例会２３

吉見町シルバー人材センター定期総会２４

吉見町東部区画整理事業完了会２４

公害対策審議会２８

和名採土跡地埋立て対策会議２８

学童保育「いちごクラブ」開所式４／１

町職員辞令交付式３

武蔵丘短期大学入学式７

よしみ幼稚園入園式７

各小中学校入学式９

デイケア施設ひばり入所式１０

比企支部ゲートボール大会（大会　会

場地）
１８

南小ＰＴＡ総会２１

平成１９年度第２回（５月）吉見町議会

臨時議会
５／１０

吉見中ＰＴＡ・後援会総会１１

郡町村議会議長会総会１１

吉見町身体障害者福祉会総会１５

東松山地区防犯協会監査１１

東松山人権擁護委員協議会総会（会場地）１７

議 会 日 誌
比企広域市町村圏組合市町村選出議員

代表者会議
１８

町議会議員倶楽部幹事会２２

比企広域市町村圏組合議会臨時会２３

吉見町老人クラブ連合会総会２４

平成１９年度東松山地区防犯協会総会２４

吉見町ＰＴＡ連絡協議会総会２５

平成１９年度吉見町水防訓練２６

平成１９年度吉見町シルバー人材センタ

ー総会
２６

吉見町商工会総代会２８

デイケア施設ひばり総会２９

吉見町遺族会総会３０

東松山地区暴力排除推進協議会役員会

及び総会
３１

教育合同管理職歓送迎会３１

埼玉県町村議会議長会臨時総会６／１

吉見中第５０回体育祭２

認定農業者協議会総会２

議会運営委員会６

第２５回町民ゴルフ大会及び表彰式７

吉見町神社総代会１０

　毎日厳しい暑さが続いておりますが、町民の

皆様にはいかがお過ごしでしょうか。

　皆様には、議会に対するご理解とご協力に感

謝申し上げます。

　私達は、今回の「議会だより」から新たに編

集委員として就任いたしました。町民の皆様と、

議会を結ぶ架け橋になります様に、編集に努力

していきます。「議会だより」のより良い充実と、

議会の活動状況をお知らせしたいと思います。

　皆様には、議会の傍聴とご意見を戴けますよ

うに御願い致します。


